

Bezirke

PANKOW

Gründerzentrum in Buchholz eröffnet

Junge Unternehmer haben im Norden Berlins einen neuen Anlaufpunkt. Wirtschaftsminister Wolfgang Branoner (CDU) eröffnete im Ortsteil Französisch Buchholz gestern offiziell das Gründerzentrum Pankow, das 22. in der Stadt. Es wird vom Land bis Ende 2001 mit insgesamt 720 000 Mark Fördermitteln ausgestattet. Firmengründer benötigen nur Geschäftsidee und Finanzierungskonzept. Das Zentrum stellt Büroservice und -räume kostengünstig und auch stundenweise zur Verfügung. Es vermittelt geschäftliches Know-how und hilft bei Marktanalysen. Bewerber, die nur die Postadresse nutzen, würden besonders überprüft. So soll Missbrauch ausgeschlossen werden, sagt Geschäftsführer Karl Schmitt. Seit Beginn der Probephase im Juni 1999 haben sich zehn Firmen niedergelassen. Das Zentrum in der Pankstraße 8-10 ist unter Tel. 47 49 40 erreichbar. (mk.)